
 
Kulturkoordinator Burgenger stellt den Jahresbericht vor. 
 
RM Sudholz fragt nach, ob Kontakt zu Hoteliers in der Region aufgenommen wurde, um 
gemeinsam mehrtägige Tagungen anbieten zu können. 
 
Herr Burgenger verneint dieses, da die Firmen nicht an mehrtägigen Tagungen interessiert 
sind, sofern keine Übernachtungsmöglichkeit direkt am Tagungsort angeboten wird. 
 
RM Sudholz weist darauf hin, dass das Entwicklungskonzept für das Bürgerhaus umgehend 
erarbeitet werden muss. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


